

Interview



拝志小 PTA 会長 **野中 達矢** さん

長年の地域づくりに感謝

拝志小学校では、地域の皆さんを招いて伝統や文化を子どもに伝える行事を開いたり、活動はさまざまです。元々、地域の皆さんが「子どもたちのためにいろいろしてあげたい」と考えてくれている方たちばかりです。これからもみんなが誇れる学校づくりに努めます。



拝志小学校 PTA の活動が実を結ぶ 文部科学大臣賞受賞

長年に渡り、学校、家庭、地域が連携した子育て環境の充実を目指す拝志小学校 PTA が、文部科学大臣表彰を受賞しました。拝志小学校井原校長は「コミュニティスクールができたことで、より地域の皆さんが学校に入りやすくなりました。これまで活動してきたことが今回の受賞として形になったんだと思います」と喜びました。



▲地域が誇れる学校づくりを誓った



ボランティアの精神を養う 重信中学校「T- ボラン」表彰

ボランティア活動「T- ボラン」が第 24 回ボランティアスピリットアワード（主催：日本教育新聞社ほか）で中四国地区ブロック賞を受賞しました。これは、募金活動や地域活動が評価されたものです。



Interview



重信中学校3年生
武田 知佳 さん（西岡）

感謝の言葉が励みに

重信中学校では生徒全員が T- ボランのメンバーで、16 人の生徒がリーダーとして活動しています。今はコロナ差別を防ぐ「シトラスリボンプロジェクト」に取り組んでいます。自分たちで作ったシトラスリボンストラップを配布して差別のない明るい社会にしたいです。

Interview



東温高校2年生
大北 航士 さん（牛淵）

コロナ収束願い“前進”

2 年生が中心となって 4 週間程度かけてようやく完成しました。1 番のこだわりは牛の毛です。躍動感を感じてもらいたくて、質感をどう出すか悩みました。

コロナが早く収束してほしいという願いを込めて前向きに、前進している闘牛を描きました。



豊かな1年を願って 横河原水天宮で大絵馬奉納

12 月 30 日、横河原水天宮で毎年恒例の干支送りが行われました。今年の干支の丑が大きく描かれた絵馬は東温高校美術部のみなさんが 4 週間かけて描いた力作。地元の方の手によって境内に奉納されました。毎年水天宮では、年始の約 1 週間ほど歴代の大絵馬が境内をぐるりと一周取り囲みます。



再び全国を目指して躍動 東温 K-Luz 愛媛県フットサル優勝

東温市を拠点に活動する社会人フットサルチーム「東温 K-Luz（ケイルース）」が、12 月 27 日、愛媛県北条スポーツセンターで行われた愛媛県フットサル 1 部リーグ 2020 で優勝しました。

東温 K-Luz は、旧川内町で 2008 年に発足後、川上小学校体育館などを拠点に、これまで 2 度の全国大会出場を経験する県内の強豪チーム。今後の活躍に注目です。



▲思うような練習ができない中でも調整を重ねた



米・食味分析鑑定コンクール 国際総合部門金賞 穂田琉「にこまる」最高賞

静岡県小山町で行われた第 22 回米・食味分析鑑定コンクール国際大会国際総合部門で「穂田琉」代表坂本憲俊さんの「にこまる」が金賞に輝きました。おめでとうございます。坂本さんは「今年は田んぼと向き合えた 1 年でした。コロナや天候など心配はありましたが、収穫してみたら全等一等米。河之内の寒暖差や棚田に流れる水が味方してくれました」と受賞を喜びました。